



Ordenan a Sansores disculparse con diputadas priistas



El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ofrecer una disculpa pública, en su programa Martes del Jaguar, a las diputadas del PRI, de quienes dijo había fotografías de connotación sexual que presuntamente enviaban a su dirigente nacional, Alejandro Moreno.

El TEPJF acreditó, por 4 votos a favor y uno en contra, la afectación a los derechos político-electorales de las legisladoras federales en un contexto de violencia política contra de las mujeres en razón de género.

<https://onedrive.live.com/?authkey=!AEfTpjGpDv0DWiE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F!1358&parId=75F18D3264FEE48F!1326&o=OneUp>